



Jean-François Chalifoux
Co-président, Québec Capitale Climat
Président et chef de la direction, Beneva

Jean-François Chalifoux est président et chef de la direction de Beneva. Née du regroupement d'égal à égal de La Capitale et de SSQ Assurance en juillet 2020 pour devenir la plus grande mutuelle d'assurance au Canada, Beneva compte plus de 3,5 millions de membres et de clients ainsi que plus de 5 500 employés dévoués. L'entreprise affiche un actif dépassant les 25 milliards de dollars de même qu'un volume d'affaires d'assurance de près de 7 milliards de dollars.

Monsieur Chalifoux est titulaire d'un baccalauréat en sciences de l'actuariat de l'Université Laval. Fellow de l'Institut canadien des actuaires et de la Casualty Actuarial Society, il est également diplômé du Queen's Executive Development Program. Il a occupé différents postes de cadre supérieur au sein d'importants assureurs pancanadiens, tant en assurance de dommages qu'en assurance de personnes, avant de se joindre à SSQ Assurance à titre de président-directeur général en 2015.

Jean-François Chalifoux s'implique dans plusieurs conseils et comités de l'industrie de l'assurance et des services financiers. Il est membre du conseil d'administration de l'Association canadienne des compagnies d'assurances de personnes (ACCAP) et il siège au conseil des gouverneurs de Finance Montréal. Ses contributions sociales sont nombreuses. Sa volonté de faire une différence dans la communauté rappelle les valeurs d'engagement et de solidarité de Beneva. En ce sens, il siège au conseil d'administration de la Fondation Jeunes en Tête et il agit à titre de président d'honneur d'événements et de campagnes caritatives, dont les coprésidences de la campagne 2024 de Centraide Québec Chaudière-Appalaches et du projet Québec Capitale Climat.

En 2021, monsieur Chalifoux a été élu Personnalité financière de l'année 2020 par Finance et Investissement, honneur qu'il partage avec Jean St-Gelais, président du conseil d'administration de Beneva.

Père de trois garçons, Jean-François Chalifoux attache une grande importance à la vie familiale.